

Kapolsek Pedes Akp Marsad Pimpin Anggota Dalam Rangka Pengamanan Kunjungan Kerja Presiden RI

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Dec 3, 2024 - 06:52



Karawang, Jabar-Polsek Pedes polres Karawang polda Jawa barat Kapolsek pedes Akp Marsad SH MH. Bersama Anggota Polsek Pedes melaksanakan pengamanan Presiden RI Prabowo Subianto melakukan kunjungan kerja ke Kawasan Balai Layanan Usaha Produksi Perikanan Budidaya (BLUPPB) yang berada di wilayah desa Pusakajaya Utara kecamatan Cilebar kabupaten

Karawang provinsi Jawa Barat, Senin (2/12/2024).

Dalam kunjungan itu, Presiden RI Prabowo Subianto juga melakukan penebaran benih ikan nila salin. Presiden RI Prabowo Subianto menyaksikan langsung proses budidaya yang berlangsung di kawasan tersebut.

Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono memberikan penjelasan melalui 'display panel' mengenai potensi dan produktivitas tambak budidaya ikan nila salin tersebut. Selain itu, ia juga menyampaikan bahwa tambak ikan nila salin di Karawang memiliki target produksi mencapai 80-100 ton per hektar per siklus.

Ikan nila menjadi salah satu komoditas perikanan budidaya prioritas nasional yang dikembangkan, karena memiliki nilai ekonomi yang tinggi untuk mencukupi kebutuhan pasar, baik dalam maupun luar negeri, dan mendukung program ketahanan pangan nasional.

Presiden RI Prabowo Subianto bersama Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono serta Wakil Menteri Kelautan dan Perikanan, Didit Herdiawan sempat melakukan penebaran benih ikan nila salin di salah satu kolam tambak.

Wartawan mengkonfirmasi kepada Humas Polsek pedes R.S Budi. A.md. SH. Ia menjelaskan.

"Bapak kapolsek pedes Akp Marsad. SH., MH. memerintahkan kepada semua jajaran Polsek pedes dan BKO yang terlibat untuk selalu waspada dalam menjaga keamanan Kunjungan Kerja Presiden RI Bapak H Prabowo Subianto, yang langsung terjun ke lokasi Balai Layanan Usaha Produksi Perikanan Budidaya (BLUPPB) kecamatan cilebar, dan dilanjutkan Menyapa Masyarakat" Tuter Rano Setia Budi Staff Humas Polsek pedes

AKP. Marsad SH., MH. dalam rangka memberikan pengamanan bersama anggota Polsek pedes dan seluruh anggota polres karawang, dan para kapolsek yang terlibat

Pam keamanan di BLUPPB kecamatan cilebar, tidak hanya Anggota POLRI, Brimob, TNI dari kesatuan darat, udara, laut, pun ikut mengamankan keamanan bagi bapak persiden Republik Indonesia bapak H. Prabowo Subianto. Saat melaksanakan kunjungan kerja.

"Masyarakat kecamatan cilebar dan luar kecamatan wilayah kabupaten Karawang pun turut hadir ingin melihat Bapak persiden, keadaan aman dan tertib saat bapak persiden menyapa masyarakat pun".

Polres karawang_Akbp Edward Zulkarnain